

Fecha: 11-12-2024 Medio: El Austral de Osorno

Supl.: El Austral de Osorno
Tipo: Noticia general

Título: Lamentan deceso de tradicional ex alcalde de mar de Bahía Mansa

Pág.: 5 Cm2: 328,3 VPE: \$ 285.596 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500 ■ No Definida

## Lamentan deceso de tradicional ex alcalde de mar de Bahía Mansa

**SAN JUAN DE LA COSTA.** Renato Carrillo Álvarez ejerció el cargo por casi 20 años. Fue encontrado sin vida por una de sus hijas en el patio de la casa.

Sergio Silva Vásquez sergio.slva@australosorno.cl

rofundo pesar existe entre los pescadores y habitantes de la costa de Osorno por la repentina muerte de Renato Carrillo Álvarez a los 84 años, quien fue el alcalde de mar de todo aquel territorio costero durante 19 años. Ejerció su puesto desde la caleta de Bahía Mansa, donde colaboró con la Armada de Chile para autorizar o prohibir el zarpe de embarcaciones, en la fiscalización de botes y que todo el personal cumpliera con las exigencias legales para navegar. Ejerció su labor sin horario establecido, siempre alerta de la gente de mar, a quienes constantemente apoyó en sus trámites y documentación para que pudieran ejercer su labor en las frías aguas del Océano Pacífico.

"Fue una excelente persona, hizo muy bien su pega y apoyaba siempre a los pescadores de la caleta. Me conocía de 'cabro chico', es una lástima su partida, pero lo vamos a recordar siempre, ya que hizo una destacada labor en la zona", expresó el dirigente de los pescadores de Bahía Mansa,

## 17.30 hrs.

**del sábado fue** encontrado sin vida en el patio de su casa en Bahía Mansa. Era ampliamente conocido en el litoral de Osorno.

## 84

**años** tenía Renato Carrillo, quien llegó a Bahía Mansa hace seis décadas, procedente del sector Los Molinos, en Los Ríos.

Marcos Estroz.

## DECESO

Renato Carrillo fue el primer y único alcalde de mar de San Juan de la Costa. Se desempeñó en el cargo hasta julio de 2015, cuando la Armada de Chile dispuso trasladar a la zona a dos funcionarios de la institución.

"Fue un cambio brusco dejar sus labores, porque fueron muchos años apoyando a la Armada desde Bahía Mansa. Siempre se preocupó que los pescadores tuvieran todo en regla y muchas veces llevaba personalmente los documentos a la capitanía en ese tiempo



RENATO CARRILLO ERA EL ENCARGADO DEL ZARPE DE LAS EMBARCACIONES, ASÍ COMO DE LA FISCALIZACIÓN.

en Corral (Región de Los Ríos)", recuerda Gloria Díaz, empresaria gastronómica de la costa, quien llegó a la vida de "Don Renato" cuando tenía apenas 4 años de edad.

"Era oriundo de Los Molinos, en la Región de Los Ríos, y hace seis décadas llegó a Bahía Mansa, cuando fue invitado a conocer la zona por Maximiliano Leal, quien estaba a cargo de la caleta. Ahí se enamoró del sector. Se hizo cargo de mí y fue un gran padre junto a mis otros cinco hermanos", indicó Gloria. Ella, precisamente, encontró a Carrillo sin vida en el patio de su casa.

"Estaba en su casa junto a la mamá y una hermana. En cosa de minutos mi hermana salió y al regresar ya no estaba. Lo salimos a buscar, porque estaba empezando a tener síntomas de demencia senil. Se me ocurrió ir al patio y ahí lo encontramos tirado en el suelo, sin vida. Le dio un infarto. Estaba en buenas condiciones, caminaba sin problemas, hacía sus cosas y era bien activo, pero eso lo estaba empezando

afectar", señaló su hija.

Renato Carrillo fue velado en la Iglesia Metodista Pentecostal de Bahía Mansa, que él mismo formó.

Ayer se realizó una misa en la parroquia San Pedro de la localidad y luego el cortejo fúnebre bajó a la caleta de pescadores, donde se realizó un homenaje.

El funeral se desarrolló en el cementerio de Bahía Mansa, donde llegaron vecinos, autoridades políticas y de la Armada a despedir al ex alcalde de mar.